
期末考检讨 
教师: 陈芊卉 



听写： 

＊清道就好登机？登机。 

 

→请到九号登机口登机。 



语法选择： 

• 1. (    )  你已经说了一个多小时了，再说_____，我耳朵要
疼死了。 

•           a. 上去 

•           b. 下去 

•           c. 出去 

•           d. 进来 

 

• 2.  (    )  欧式足球應該_____脚_____。 

•           a. 用；打 

•           b. 拿；打 

•           c. 用；踢 

•           d. 拿；踢 

 

 



• 3. (    )  我家有四口人，爸爸、妈妈、姊姊，_____我。 

•           a. 还 

•           b. 还有 

•           c. 除了 

•           d. 不但 

• 4. (    )  我_____慢跑_____，_____打棒球。 

•           a. 不但会..以外，可以 

•           b. 除了... 以外，不会 

•           c. 不但会...以外，能 

•           d. 除了... 以外，还会 

 



翻译： 
A: The weather is getting colder and colder. You’d better 

put on some more clothes. Otherwise, you may catch a 

cold.  

天气越来越*凉。你最好穿多衣服。要不然，你*可以生病了。 

 

 

 

 

 

 

→ 天气越来越冷了，你最好穿多一点衣服，要不然，你可能
会感冒/著凉（zhāo liáng）/ 生病。 

 

 

 天气凉爽  

这个饮料冰冰凉凉的，真好喝！ 

 

天气真冷！很容易感冒！ 

这个饮料太冰了！            热  温暖  凉   冷/冻 

                                         烫    温    凉   冰 
 



会、能、可以 
• You may catch a cold. 你可能(probably)会感冒。 

 

(will、be going to):  

会     你明天会去那个派对(Party)吗？  会 

 

(permission、request): 

能  〉可以   

我能去上厕所吗？ (May I allowed…) 

我可以去上厕所吗？(Could I…) 

我想你，你明天能来找我吗？ 

我想你，你明天可以来找我吗？ 

 

(ability、be able to): 

能  〉会〉可以 

A:你每天除了会吃饭、睡觉以外，你还能/会/可以做什么？    

B: 我能弹钢琴。(capable of..) 

我会弹钢琴。(can… ) 

你明天能来我家吗？(are you able… ) 

你行不行啊！（很毒！） 

他很不OK. (台湾年轻人) 



请人帮忙～ 

•  Could you open the window for  me? 

- 可不可以请你帮我开个窗户? 

- 可以请你帮我开个窗户吗？ 

- 可以帮我开个窗户吗？ 

 

1. Could you turn on the light for me? 

2. Could you please close the door for me? 

3. Could you please turn down your voice? 

4. Could you please make this phone call for me?  

5. Could you please write me a recommendation letter（推荐信）?  

6. Could you please translate(翻译) this for me? 

 

 

 



 

学学母语人士说话(Learn How to Speak 

like a Native!) 

你明天会去那个派对吗？ 

 

会啊！怎么了吗？ 

 

不太确定耶！我明天还有其他事。 

 

X （hardly） 不会 

→ 可能/应该不会，因为明天我有一个很重要的考试。 



容易 vs 简单 

B: Don’t worry. I am in great physical condition. I don’t get sick 
easily.  

别担心。我的身体好得很。我不＊简单生病。 

→  我不容易生病。 

 

容易 
1. (Adj.) =简单  例：这题目很容易/简单。 

2. (Adv.)＋V.  我很容易感冒。* 简单 

 

练习： It’s easy to fall in love but not easy to love a person. 

              爱上一个人很容易/简单；爱一个人很难。 

http://www.youtube.com/watch?v=x0azDb5XgDo 

 

 

 

 

 

 

http://www.youtube.com/watch?v=x0azDb5XgDo
http://www.youtube.com/watch?v=x0azDb5XgDo


口試： 

• I like to drink with friends in the pub.  

→ 我喜欢跟朋友去酒吧喝酒。 

 

跟sb. +Place+ V 

我喜欢跟家人去餐厅吃大餐。 

 

例外： 我住在Brno。 

我在Brno住了一年了。 


